



Una red activa con visión compartida

La comunidad AHK Chile se consolida como un motor de colaboración empresarial binacional, con una agenda viva y un marcado enfoque en generar relaciones de valor.

Con más de un siglo de historia y más de 550 socios, AHK Chile, la Cámara Chileno-Alemana de Comercio e Industria, es hoy una de las redes empresariales binacionales más dinámicas del país. No sólo articula relaciones comerciales y de inversión entre Chile y Alemania, sino que también construye comunidad, priorizando el relacionamiento, la visibilidad de sus socios, el aprendizaje conjunto y la cooperación efectiva.

“Hemos fortalecido una atención más cercana y estratégica con nuestros socios, construyendo puentes sólidos a través de focal points por segmentos industriales con una oferta de valor más personalizada.”

Macarena Gallardo Popp, gerente de Socios & Integridad de AHK Chile.

A través de alianzas sólidas y el intercambio de mejores prácticas, la Cámara busca fortalecer un ecosistema empresarial virtuoso, donde cada socio tiene la oportunidad de conectar con partners estratégicos que impulsen su desarrollo. Este enfoque se ha consolidado en el último año mediante una gestión más cercana, que ha favorecido la participación de empresas de distintos tamaños en la red. Formar parte de esta comunidad significa acceder a una plataforma que permite crecer, aprender y proyectarse en un escenario en constante transformación.

Vinculos en cifras

- Red de Cámaras Alemanas en **93** países
- **+40.000** empresas asociadas a la red mundial
- **En Chile:**
- **+13.000** participantes en eventos de socios
- **+120** actividades para socios
- **+150** reuniones con socios y actores clave del ecosistema
- * Cifras anuales

“AHK nos ha permitido ser parte de una red de empresas, instituciones y personas, que trabajan de manera coordinada y conjunta para satisfacer distintas necesidades de nuestro país con herramientas tecnológicas y soluciones que promueven el desarrollo humano, las buenas prácticas, el uso de tecnología de punta y el cuidado del medio ambiente. Nos encanta el compromiso y profesionalismo con el que cada persona del equipo AHK Chile trabaja, y el apoyo y tiempo que entre socios nos dedicamos”.

Pedro García, CEO de MIGTRA

Acciones concretas

El trabajo de la Cámara se materializa en espacios de encuentro que fortalecen las relaciones entre empresas y facilitan nuevas



oportunidades de intercambio, entregando valor a toda la comunidad gremial, destacando actividades como:

– **Meetings Empresariales:** permiten a grandes compañías presentar sus procesos de compras y selección de proveedores, ofreciendo a otras empresas la posibilidad de integrarse a sus cadenas de valor y establecer vínculos comerciales de largo plazo.

– **Directorios Colaborativos Empresariales:** instancias de acompañamiento estratégico para ejecutivos de PYMES, donde se comparten desafíos, se recibe retroalimentación entre pares y se fortalecen competencias de gestión en un entorno seguro y de confianza.

– **Open House:** encuentros informales junto a socios anfitriones, que han logrado posicio-

narse como espacios de networking natural y cercanos, facilitando la integración de nuevos miembros.

Redes que abren caminos

El trabajo colaborativo también ha permitido fortalecer áreas transversales como salud, donde la interconexión con tecnología y susten-

tabilidad es cada vez mayor.

Más que una red de contacto, AHK Chile es un espacio que permite a las empresas relacionarse de forma cercana y construir vínculos de confianza que trascienden lo comercial. Esta base sólida es la que mantiene activa a la comunidad y la proyecta en el tiempo.

“Formar parte de la red de AHK Chile es clave para Siemens Healthineers, especialmente en un contexto donde salud, tecnología y sostenibilidad están cada vez más interconectados. Esta alianza nos permite colaborar, compartir experiencias y promover un sistema de salud más eficiente y preventivo. Destacamos el valor del intercambio entre Chile y Alemania, especialmente en la medicina de precisión y en las mejores prácticas de la medicina preventiva, donde Alemania es uno de los líderes mundiales. La comunidad de salud de la Cámara facilita redes de colaboración y espacios para educar sobre los temas de innovación. Por eso, impulsamos la creación de la Comunidad de Salud, dando mayor visibilidad a este eje transversal”.

Ekaterina Podnebesnova, Managing Director Argentina, Chile y Uruguay, Siemens Healthineers.

